



*Ein ganzes Leben ist dir gegeben,  
damit du es den Menschen schenkst.  
Du wirst getragen; drum kannst du's wagen,  
dass du nicht an dich selber denkst.*

*(Text: Jugend von St. Konrad, Zürich-Albisrieden)*

Dankbar für ihr gutes und schönes Leben, lassen wir

# Martha Müller-Roos

6. Juni 1924 – 18. September 2016

Rübibachstrasse 27, 6372 Ennetmoos  
früher Rossackerstrasse 41, 8047 Zürich

heimkehren in die Ewigkeit. Bis fast zuletzt hat sie sich guter Gesundheit und uns alle mit ihrer zufriedenen und fröhlichen Art erfreut und unser Leben bereichert.

Nachdem sie beinahe sieben Jahrzehnte in der Stadt Zürich in Wollishofen, Wiedikon und Albisrieden zu Hause war, hat sie vor über zwanzig Jahren eine neue Heimat im Kanton Nidwalden gefunden. Wir danken allen, die mit ihr das Leben und den Glauben geteilt haben.

Das wunderschöne Miteinander und Füreinander wird uns fehlen. Wir tragen es weiter in unserem Leben und in unseren Herzen.

Reto Müller, Schwyz

Rolf und Marianne Müller-Zelger, Ennetmoos

mit Martin, Daniela und Barbara mit Markus Barmettler

Peter und Jacqueline Müller-Angehrn, Aeugst am Albis

mit Nico und Anja

Clara Oberholzer-Roos, Luzern

Traueradresse: Rolf Müller, Rohrmatte 5, 6372 Ennetmoos

Sterbegebet: Sonntag, 25. September 2016, 19.30 Uhr  
im Rahmen der Muisigmäss

Beerdigung: Montag, 26. September 2016, 15.00 Uhr  
jeweils in der Pfarrkirche St. Jakob, Ennetmoos

Dreissigster: Sonntag, 6. November 2016, 19.30 Uhr, Abendmesse  
in der Kirche St. Konrad, 8047 Zürich-Albisrieden

Für Spenden empfehlen wir die Diözese Gorakhpur in Indien.

Sie baut in ihrem Spital ein Herzzentrum für Kinder, das von einem Verein in der Schweiz mitfinanziert wird (Präsident Reto Müller).

Konto: Raiffeisenbank, 8001 Zürich, CH94 8148 7000 0071 8029 2,

Freunde der Diözese Gorakhpur.

Gilt als Leidsirkular.